

Collombey-Muraz

Clôture de la catéchèse paroissiale

Patronale d'Illarsaz

Voici quelques reflets imagés du samedi 17 juin avec la messe de la Patronale, Saint-Bernard de Mont-Joux, à la chapelle d'Illarsaz.

PHOTOS: GILLES VUILLE, NADIA BORSAY, JEAN-MICHEL MOIX



Les enfants de la catéchèse ayant participé à l'après-midi récréatif au couvert du Bochet.



Petite chorale des Jeunes du Chablais.



Messe de la Patronale célébrée par le curé, entouré de ses deux vicaires.



Tableau de saint Bernard de Mont-Joux, le Saint Patron de la chapelle d'Illarsaz.



La verrée après la messe.

Signalons qu'une année jubilaire a commencé avec saint Bernard de Mont-Joux, appelé aussi saint Bernard des Alpes ou encore saint Bernard de Menthon (1020-1086) (à ne pas confondre avec saint Bernard de Clairvaux). En effet, le 15 juin 1923, jour de la fête liturgique de saint Bernard du Mont-Joux, le pape Pie XI, a proclamé «notre» saint, patron des alpinistes et des habitants de la montagne. Pour marquer ce centenaire, la congrégation des chanoines du Grand-Saint-Bernard va mettre à l'honneur, une année durant, leur saint Patron, du 15 juin 2023 au 28 août 2024 (jour de fête de saint Augustin, second patron des chanoines).

Saint Bernard du Mont-Joux, priez pour nous, qui sommes ici-bas comme des voyageurs. Aidez-nous à gravir la sainte montagne spirituelle de notre existence, tout comme Moïse, jadis, gravit le mont Sinaï, pour parvenir à la rencontre béatifiante avec Dieu !